

FAMILIA CORONADO – MEXICO



“Dios vela por nosotros”

*“Aunque la higuera no florezca, ni en las vides haya fruto,
aunque falte el producto del olivo y los labrados no den mantenimiento,
y las ovejas sean quitadas de las majadas, y no haya vacas en los corrales,
con todo yo me alegraré en Jehová y me gozaré en el Dios de mi salvación.”*

Habacuc 3:17-18

Amada iglesia, bendecimos sus vidas.

Estamos viviendo tiempos privilegiados, dónde puede ser las manos, los pies y el corazón de nuestro Señor Jesús, para tantas personas que están en necesidad y desesperación.

Les contamos que si bien, hemos tenido nuestras iglesias limitadas, nosotros en particular no hemos parado.

En semana Santa parte de nuestro grupo evangelístico dirigido por sus líderes Erik que es un hermano parapléjico y su esposa Katy, proyectaron la película de la pasión, fue un impacto para los tres poblados que se tocó, además de que los colaboradores eran jóvenes de un año en el camino.

Seguimos como iglesia en San Vicente, San Juan de Abajo, ahora también San José, Ixtapa, la Pedrera, López Mateos, Señal y las dos iglesias Emanuel y Magdiel.

El Instituto Bíblico sigue su marcha, ya terminamos nuestro segundo semestre, Daniel, Rut y quién le escribe, seguimos enseñando y formando discípulos para entender su obra.



Cada 15 días nuestras veladas de oración, están impactando la iglesia, y creciendo en números y teniendo un despertar espiritual muy linda y edificante.

Cómo director de misiones distrital tendremos un año más de trabajo, hace dos días tuvimos nuestro congreso vía zoom.

La familia es una bendición estar todos juntos sirviendo a nuestro Dios, Daniel y Rut a full con Emanuel, Nicolás apoyándoles, y además en su segundo cuatrimestre de universidad muy entusiasmado.

Hemos estado 4 meses sin auto, gracias al apoyo de amigos, lo arreglamos, aunque no es un carro nuevo, está jalando bastante bien, aunque seguimos orando por uno nuevo, es de mucha necesidad para nuestro trabajo, ya que no hemos continuado en el circuito, Santa Cruz y las Jarillas que eran pueblos que ministrábamos cada jueves.



Estamos trabajando secularmente para fortalecer nuestra economía.

Dios nos ayudó a terminar parte de la casa pastoral y en el aula de los niños colocamos ya las ventanas, solo nos falta la puerta y revocar sus paredes.

Desde ya muchísimas gracias, por sus oraciones a favor de mi mamá la cual ya está un 90 % bien, seguimos clamando por una obra completa.

Pedidos de oración:

1. Nuestra salud, hemos sido atacados con mucha enfermedad.
2. Cobertura espiritual.
3. Un carro nuevo.
4. Economía.
5. Una cosecha abundante.

¡¡Bendiciones y saludos!!

Familia Coronado